



www.mg.co.id

Messi Langsung Tampil Menawan

PARIS (IM) - Lionel Messi mencetak dua gol (brace) saat Paris Saint-Germain (PSG) menggilas tuan rumah Clermont Foot 5-0 di pekan pertama Ligue 1. Salah satu gol La Pulga lahir lewat tembakan salto.

Laga kedua tim berlangsung di Stade Gabriel-Montpied, Minggu (7/8) dinihari WIB. Tuan rumah mengancam lebih dulu di menit pertama lewat sundulan Komnen Andric.

PSG lantas mulai panas dan mengambil kendali permainan. Les Parisien pun berhasil memimpin 1-0 di menit kesembilan lewat gol Neymar yang memanfaatkan umpan Lionel Messi.

Clermont pelan-pelan mencoba menekan PSG. Anak asuh Pascal Gastien berusaha mencari gol lewat tembakan dari luar kotak penalti. Namun alih-alih mendapat gol, Clermont malah kebobolan lagi di menit ke-26 lewat Achraf Hakimi.

PSG memperbesar keunggulan menjadi 3-0 di menit ke-38 lewat Marquinhos. PSG menambah gol di menit ke-80 lewat Messi. Pemain Argentina itu lalu membuat kejutan di me-

nit ke-86. Dia mengontrol bola dengan dada di kotak penalti setelah mendapat umpan dari Leandro Paredes. Dalam posisi membelakangi gawang, Messi kemudian melakukan salto dan bola masuk ke gawang.

Messi nyaris membuat hat-trick di penghujung laga. Dia melepaskan tembakan dari jarak dekat, tapi bola berhasil ditepis kiper lawan. Bukannya diledek lawan, Messi malah dipuja-puja supporter tuan rumah setelah gol salto itu. Chant "Messi, Messi" pun menggema di stadion.

Pujian untuk Messi juga datang dari akun Twitter resmi Clermont. "Sungguh luar biasa gol dari Messi!

Umpan daerah dari Paredes, pemain Argentina itu melakukan kontrol dada dan dilanjutkan dengan salto. Seluruh isi stadion bertepuk tangan untuk orang yang tetap menjadi salah satu pemain terbaik di dunia dan chant "Messi, Messi" bunyi cui-Clermont. ●vdp

LIONEL MESSI
Pemain PSG

Pertahanan Inter Harus Dibenahi

PESCARA (IM) - Inter Milan menelan kekalahan 2-4 dari Villarreal dalam uji coba terakhir di pramusim. Nerazzurri tentu mendapat pelajaran penting sehingga menjadi bahan evaluasi untuk memantapkan lini pertahanan jelang musim baru.

Berlaga di Stadio Adriatico, Minggu (7/8) dinihari WIB, Inter kebobolan di menit ke-29 lewat tembakan voli Alfonso Pedraza. Gelandang 26 tahun itu mendapat ruang bebas di tepi kanan kotak penalti saat lini belakang Inter fokus di tengah.

Romelu Lukaku berhasil menyamakan kedudukan di menit ke-36, sekaligus menjadi golnya yang kelima di pra-

musim. Sundulannya yang memanfaatkan crossing lambung Robin Gosens bersarang telak di gawang Villarreal.

Villarreal menutup babak pertama dengan skor 2-1 usai tembakan Francis Coquelin di menit ke-43 gagal dihalau Samir Handanovic. Dalam proses gol ini, bek-bek Inter lagi-lagi terlalu mudah memberi ruang tembakan untuk lawan, plus ceroboh dalam menguasai bola hingga akhirnya diserang balik.

Paqda babak kedua, Inter kembali kebobolan di menit ke-48. Pedraza mencetak gol keduanya di laga ini usai menerima through pass Nicolas Jackson. Ia menggiring bola masuk ke kotak penalti, menengadahi lari atas Milan Skriniar, lalu menembak bola yang melewati celah kaki Handanovic.

Sundulan Danilo D'Ambrosio di menit ke-66 kembali menipiskan menjadi 2-3, namun Villarreal akhirnya menang 4-2 lewat gol Jackson di menit ke-81. Proses gol keempat Villarreal ini tercipta dari seran-

gan balik yang dipicu kesalahan oper Joaquín Correa di tengah lapangan. Inter Milan akan menghadapi Lecce di pekan pertama, Minggu (14/7) pukul 01.45 WIB. Pelatih Simone Inzaghi harus putar otak untuk membenahi lini pertahanan. ●vit



MILAN SKRINIAR
Bek Inter Milan



Aksi Dejan Kulusevski (kanan) saat melawan Southampton.

Tottenham Tebar Ancaman untuk Pesaing

"Kami telah menggunakan akal sehat untuk memilih pemain yang memiliki karakteristik yang tepat untuk meningkatkan skuad kami. Namun kami harus bekerja untuk terus berkembang," kata Antonio Conte.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur mengalahkan Southampton di pekan pertama Liga Inggris 2022/2023. Tertinggal lebih dulu, The Lilywhites bangkit untuk menang meyakinkan 4-1.

Dalam laga di Tottenham Hotspur Stadium, Sabtu (6/8) malam WIB itu, gawang Tottenham langsung kebobolan lewat gol James Ward-Prowse pada menit ke-12. Walau Tottenham bisa berbalik memimpin untuk menutup babak pertama dengan keunggulan 2-1 melalui Ryan Sessegnon (21) dan Eric Dier (31).

Tim asal London Utara ini menambah dua gol lagi di babak kedua. Gol tersebut lahir hanya dalam selang dua menit dari bunuh diri Mohamed Salisu (61)

dan Dejan Kulusevski (63).

Hasil ini seakan-akan Tottenham Hotspur memberi sinyal bahaya kepada tim papan atas Liga Inggris. Mereka kini punya kedalaman skuad yang lebih baik.

Tottenham memang tampil dominan dalam melancarkan serangan sepanjang 90 menit. The Lilywhites bikin 18 tembakan dengan delapan mengarah ke gawang dibanding The Saints yang hanya melakukan dua tembakan ke gawang dari 10 percobaan.

Manajer Tottenham, Antonio Conte, puas dengan penampilan anak asuhannya pertengahan ini. Tim asal London Utara ini mampu tampil menjanjikan meski tak satu pun menurunkan pemain

anyarnya sebagai starter. Para pemain anyar Tottenham seperti Clement Lenglet, Ivan Perisic dan Yves Bissouma baru bermain di babak kedua. Tottenham memang aktif di bursa transfer musim panas ini. Selain ketiga nama di atas, mereka juga mendatangkan Djed Spence, Fraser Forster, dan Richarlison.

Hal ini membuktikan bahwa Tottenham kini punya kedalaman skuad yang sangat baik. Sesuatu yang tidak dimiliki Conte di musim lalu. "Pesannya sangat jelas bahwa kami telah merekrut pemain baru untuk meningkatkan skuad kami karena skuad kami sangat buruk musim lalu dan tempat Liga Champions adalah pencapaian besar. Tujuan pertama kami adalah meningkatkan skuad, bukan hanya pemain secara fisik tetapi juga mental," ujar Conte dikutip dari BBC.

Conte menegaskan dengan modal tersebut Tottenham siap membidik hasil terbaik di empat kompetisi yang mereka ikuti. "Kami menginginkan pemain yang tepat untuk filosofi saya dan kali ini saya lebih suka menggunakan pemain dari musim lalu karena mereka dapat diandalkan daripada pemain baru. Ini karena kami hanya menghabiskan dua minggu dengan beberapa pemain itu akibat cedera dan Covid," ujarnya.

Namun ia menegaskan bahwa timnya harus bekerja keras untuk meraih hasil yang diinginkan. "Kami telah menggunakan akal sehat untuk memilih pemain yang memiliki karakteristik yang tepat untuk meningkatkan skuad kami. Namun kami harus bekerja untuk terus berkembang dan memiliki ambisi untuk membuat diri kita lebih baik dari kemarin," tandasnya.

Namun, laga ini dianggap Dejan Kulusevski tak mudah. "Kami sangat senang, ini bukan pertandingan yang mudah. Tertinggal di kandang tidak bagus dan setelah kami mencetak gol, kami bisa mencetak lebih banyak. Saya suka bagaimana tim ini bermain. Kami banyak menciptakan peluang, peluang dan para fans menikmatinya," kata Kulusevski seperti dikutip dari BBC.

Tottenham selanjutnya harus bertanding ke markas Chelsea pada akhir pekan depan. Meski belum menjanjikan, The Blues juga mampu memetik kemenangan 1-0 di laga awal melawan Everton.

"Kami punya banyak waktu sebelum pertandingan berikutnya, sehingga kami akan dapat pulih dan berlatih menjelang pertandingan berikutnya. Chelsea adalah tim yang luar biasa dan itu akan menjadi pertandingan yang sulit," kata pemain pinjaman dari Juventus itu.

Di laga lain, runner up musim lalu, Liverpool hanya sebagai tim promosi, Fulham mampu memberikan perlawanan ketat. Dua kali unggul lewat Aleksandar Mitrovic, Liverpool samakan kedudukan lewat Darwin Nunez dan Mohamed Salah.

Sementara Bournemouth mampu mengalahkan Aston Villa 2-0, Newcastle United menang atas Nottingham Forest 2-0 dan Leeds United menang tipis melawan Wolves 2-1. ●vit

Gaganjeet Bhullar Juara Mandiri Indonesia Open 2022

JAKARTA (IM) - Gaganjeet Bhullar mencetak rekor di final Mandiri Indonesia Open 2022 di Pondok Indah Golf Course, Jakarta, Minggu (7/8). Dia menjadi juara, sekaligus menjadi satu-satunya pegolf yang paling banyak menjadi juara di Indonesia Open.

Pegolf asal India ini memimpin klasemen akhir dengan total 268 pukulan atau 20 di bawah par. Unggul 2 pukulan dari dua pemain yang menempati posisi T2, yaitu Steve Lewton asal Inggris dan Rashid Khan dari India.

Bhullar yang pada hari sebelumnya berada di posisi T3 berhasil membuat tujuh birdie di pertandingan final, yaitu di hole 3,6,7,10, dan berturut-turut di hole 13,14,15. Dari keberhasilannya itu, dia mendapatkan hadiah sebesar US\$ 90 ribu atau Rp 1.35 miliar (dengan kurs US\$ 1 = Rp 15.000) dari total hadiah US\$ 500 ribu.

"Ini adalah kemenangan pertama saya setelah menjadi seorang ayah dan saya ingin

mendedikasikan kemenangan ini untuk anak perempuan saya yang berusia 11 bulan. Juga, setelah melewati dua tahun yang sulit karena Covid. Sungguh menakjubkan Asian Tour dapat kembali ke negara yang indah ini. Dukungan untuk saya di sini sangat luar biasa," kata Bhullar usai menerima trofi. Sebelumnya, dia menjadi juara Mandiri Indonesia Open pada tahun 2013 dan 2016.

Bagi Bhullar, Indonesia merupakan negara yang istimewa untuk perjalanan kariernya. Pada tahun 2007, dia menjuarai President Invitational di Jakarta. Itu adalah kemenangan pertamanya di Asian Tour setelah menjadi pemain golf profesional sejak tahun 2005.

"Saya senang sekali mendapat banyak dukungan dari penonton Indonesia. Saya sudah merasa familiar dengan mereka. Bahkan saya juga menyukai berbagai makanan Indonesia," kata Bhullar. Sebelum menjuarai Mandiri Indonesia Open 2022, terakhir dia menjuarai



Juara Mandiri Indonesia Open 2022 Gaganjeet Bhullar (kanan), Ketua Umum PB PGI Murdaya Poo (tengah) dan Amatir Terbaik Taichi Kho.

turnamen Fiji International pada tahun 2018.

Sementara itu, Taichi Kho menjadi pegolf amatir terbaik di Mandiri Indonesia Open 2022. Pegolf asal Hongkong ini mengumpulkan 275 pukulan atau 13 di bawah par. Dia mengungguli

Almay Rayhan Yagutah, pegolf amatir Indonesia yang satu-satunya lolos babak final. Pemain yang memperkuat tim nasional Indonesia ini mengumpulkan 288 pukulan atau par.

"Dengan mengikuti turnamen internasional, para

pemain kita akan mendapat banyak pengalaman. Semoga di tahun berikutnya, para pegolf bisa meraih hasil yang lebih baik lagi. Saya mengucapkan terima kasih kepada Bank Mandiri sebagai sponsor utama kami dan juga kepada seluruh masyarakat yang datang langsung menyaksikan dan memberikan dukungan kepada para pegolf," kata Murdaya Poo, Ketua Umum Pengurus Besar Persatuan Golf Indonesia (PB PGI).

Danny Masrin menjadi pegolf profesional Indonesia yang mencetak hasil terbaik, yaitu di posisi T27 bersama dengan Shiv Kapur dan Suradi Yongcharoenchai. Mereka masing-masing mengumpulkan 279 pukulan atau 9 di bawah par.

Tiga pegolf lainnya, yaitu Jonathan Wijono di posisi T34 dengan 281 pukulan atau 7 di bawah par. Indra Hermawan di posisi T55 dengan 285 pukulan atau 3 di bawah par, disusul Syukrizal Sy yang menempati posisi T61 dengan 286 pukulan atau 2 di bawah par. ●yan

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com